

cuan injustamente me insultaba el Sr. Lescano. He dicho mis amigos y he dicho mal, pues cuantos allí habia (cabe-me este justo orgullo) todos se levantaron y dieron contra él. Jamas olvidare por solo este hecho al noble pueblo de Lujan, que si por defenderlo hice hasta hoy sacrificios, en adelante los hare con mas gusto y valor. ¡Escritor pasquiner! ¿Porque?—¿Por que dije la verdad desnuda sin andar con embajes ni rodeos?—Cada articulo que vio la luz pública en este semanario ¿No habia a su final una firma?

Si en ellos habia ataques injustos ¿no hay un tribunal que castiga?  
 ¿Por que no me demandó por ellos?  
 Y sobre todo ¿Que tenian que ver mis pobrismos articulos con la reunion del Domingo?.....

Si el Sr. Lescano pone la mano sobre su corazon, tiene que confesar que su proceder fué indigno  
 Pero no cortemos el hilo de la narracion—Sigamos.

Sus segundos tiros fueron dirigidos al distinguido vecino D. Mariano Muñoz, joven que aprecia sobremedura todo el pueblo por su escesiva amabilidad y noble comportamiento. Pues, apesar de esto, le valio el epíteto de atrevido y que lo habia de hacer saltar del elevado puesto que ocupa.....

Los otros varios caballeros que se dieron por heridos fué a causa de or estas frases ¡Miserable!—¡Hay intrusos! etc-etc, con que nos favorecio y adornó el Sr. Lescano.

En fin, la cuestion iba tomando un caracter bastante serio que felizmente desaparecio, por que todavia hay hombres de corazon y que se avergüenzan que personas nacidas en pueblos cultos se peleen, como los hijos espureos que nacen en las selvas.

Y terminaré este articulo, escrito con poca repugnancia, poniendo como siempre, aunque en letras de mayor tamaño, mi nombre para que el Sr. Lescano vea que no soy un escritor pasquiner.

LEANDRO CASTOR RIVAS.

**Pilar.**

**MANIFESTACION POPULAR.**

El veinte y nueve de Junio ppdo. tuvo lugar en este pueblo una espléndida manifestacion popular a favor de la candidatura Mitre; se calcula que los concurrentes no bajaron de cuatrocientas personas, todos adictos a la candidatura popular.

A las once de la mañana los cohetes y bombas atronaban los aires en señal de que los distinguidos huéspedes se aproximaban. A las once y media, hacian su entrada el Presidente del Club Nacional D. N. Quirno Costa, B. Lastra, J. B. Maglioni, Adolfo Calle, Justino Obligado, Gomez, P. J. Lopez, acompañados de los miembros del Club Constitucional del Pilar y una espléndida banda de música; el genio que acompañaba a la comitiva era inmenso.

A las doce del día la gran banda de música nos hacia oír el himno pátrio y terminado este, el Presidente del Club "Constitucional del Pilar pronunció un bonito discurso—En seguida hablaron Quirno Costa, B. Lastra, J. Obligado, inútil es que digamos una palabra de estos S. S. pues son oradores de fama. En seguida habló Juan Bautista Maglioni, este simpático joven conmovió a tal punto el auditorio, que a cada momento era interrumpido por los vivas del pueblo, se puede decir que fué el héroe de la jornada.

A las dos de la tarde terminaban los discursos, y de allí pasó la comitiva a los salones del Hotel de los Sres. Paralta y Melo, a asistir a un espléndido banquete que el Club Constitucional del Pilar les habia preparado.

A las ocho de la noche tenia lugar en casa de nuestro amigo el Dr. Gam-

boa una tertulia; asistiendo lo mas selecto del Partido.

Pocas veces hemos presenciado en el Pilar fiesta tan animada como esta, y ha sido digno de llamar la atencion que no haya ocurrido el mas minimo desorden, esto prueba que los amigos de la candidatura Mitre son personas de orden.

La candidatura Alsina en el Pilar ya no existe, pues el Domingo veinte y nueve de Junio lanzó su último suspiro. Paz en su tumba.

P.

**BOLETIN DE LA SEMANA.**

**Noticias de Europa.**

El Patagonia trajo las siguientes:  
 El Banco de Londres bajó el descuento al 6 p/8  
 Cueros sin demanda en Amberes y Havre.

Havre, lanas especiales vendibles a 2.30. Inferiores calma, 1.50 a 1.90.  
 La importacion fuerte de cueros secos para Norte America, Francia y Amberes produjo una baja.

El paquete anterior Magallanes trajo las estranas noticias que damos a continuacion y que hasta hoy no ratifica el Patagonia.  
 Llegó el emperador de Rusia a Viena. Se halla en cama en el palacio Schoenbrúm.

El emperador de Alemania que antes se hallaba un poco enfermo parece haber mejorado.  
 Murió el principe Adalberto, comandante de la escuadra Prusiana.  
 El principe Federico Guillermo se suicidó.

Bismark tambien está enfermo, y por esta razon se retiro de los negocios.  
 Algunos personajes importantes de la nobleza Alemana, y varios diputados ministeriales habiáuse enfermado repentinamente.

Bismark tambien está enfermo, y por esta razon se retiro de los negocios.  
 Algunos personajes importantes de la nobleza Alemana, y varios diputados ministeriales habiáuse enfermado repentinamente.

**Importante noticia.**

Dice un diario de Montevideo:  
 En el último paquete entrado de Europa ha llegado el Sr. Beresford, ingeniero encargado por el señor D. Arturo de Marcoartú para conocer los proyectos proximos ya a realizarse en el Rio de la Plata.

M. Beresford estuvo empleado anteriormente en los estudios del ferrocarril del Salto a Santa Rosa.

El pais debe ya el Señor Marcoartú la iniciacion de aquellos trabajos, y ahora tendra que agradecerle otra importantísima empresa. Las últimas noticias de Europa nos comunican que el cable Marcoartú, destinado a unir el Plata con el Brasil, estaba ya concluido, debiendo ser embarcado en Londres del 10 al 15 de Junio, en el vapor Marsella.

Quiere decir, pues, que en Agosto ó Setiembre estaremos en comunicacion electrica con Rio Janeiro, y en todo el año inmediato con Europa.

El exito de las empresas iniciadas por el Señor Marcoartú en estos paises hacen desear que continúe ese Señor promoviendo el desenvolvimiento de nuestra riqueza coadyuvada por los brazos y capitales europeos.

**Navegacion del Bermejo.**

Por el proximo paquete Americano, es esperado de los Estados Unidos el Dr. D. Guillermo Araoz, comisionado por la Compañía de Navegacion del Bermejo para hacer construir un vapor especial para la navegacion del Bermejo.

Apenas llegue este vapor se efectuará una nueva expedicion por el mencionado rio, para las provincias del Interior.

La Prensa.

**Noticias de la guerra.**

De uno de los diarios de la tarde tomamos el siguiente extracto de noticias venidas de Entre-Rios.

—Leiva tiene 5 cañones con los que hace fuego sobre la plaza del Paraná.— En la noche del 3 hizo 21 disparos desde su campamento.

—Una partida entera de las fuerzas Jordanistas se ha pasado a las nuestras y pide entrar al Paraná para engrosar nuestras filas porque su deseo es pelear contra Jordan.

—El ejercito del coronel Campos establecerá su campamento entre los dos Yuqueris, frente a Concordia, a una legua abajo de la ciudad. Los arroyos cubren los flancos y el Uruguay la retaguardia.

—Un soldado venido de los enemigos al campo del Coronel Campos, dice que la derrota del 28, fué mucho mayor que lo que nosotros creiamos. Que han tenido bastante muertos y muchos heridos, particularmente en la division de Beron. Que ese día 28 se retiraron mas de 8 leguas del campo de batalla. Que cuando la fuerza nacional iba tras ellos, la gente Jordan iba muy descontenta, particularmente la de Lezcano.

Que cuando el Coronel Campos a dos leguas del campo de batalla hizo alto, y quiso campar, ellos tambien hicieron alto y desensillaron; pero que, como a poco rato el ejercito nacional siguió, ellos tambien ensillaron a toda prisa y salieron como en derrota y que no pararon hasta muy entrada la noche.

Que así que salió el lucero volvieron a ensillar y siguieron la marcha como para las Puatas de Moreira, y que fué entonces que este soldado se les desertó y que no pensó mas que en buscar a su jefe—que al día siguiente se encontró con una partida blanca de su capitán Cristaldo que iba en busca de Carmelo Ocampo y que él le dijo que Ocampo con toda su gente habia pasado el Gualaguay porque los colorados le seguian quemando las espaldas, y que ellos son tres mil hombres escasos.

—Por todo el frente de Concordia no ha quedado un solo enemigo—Si no es cierto que han pasado el Gualaguay como el soldado que da los datos anteriores lo afirma, deben estar muy distantes por lo menos.

La Pampa.

**Municipalidad de Buenos Aires.**

El 8 a las dos de la tarde se reunió esta corporacion para ocuparse de la renuncia del Sr. D. Emilio Bunge del cargo de Presidente de ella.

Las causas de la espresada renuncia eran poco mas ó menos las siguientes:

1<sup>a</sup>—Que el Gobierno de la Provincia tenia confiados al Sr. Bunge varias comisiones que le impedian desempeñar debidamente el puesto que se le habia designado.

2<sup>a</sup>—Que actualmente era poco menos que imposible la marcha regular de la Municipalidad, puesto que carecia de un presupuesto, y por consiguiente de los recursos indispensables para dar cumplimiento a sus obligaciones.

El Sr. Mesa hizo moción porque se rechazara dicha renuncia, por no ser poderosos los motivos en que se fundaba.

Dijo a demas que era de opinion que se nombrase una comision de dos ó mas Sres. Municipales para que se apersonara al Sr. Bunge y le pidiesen retirarse a su renuncia.

Si el Sr. Bunge persistia en ella, era de opinion que debía cerrarse la Municipalidad y entregarse las llaves al Gobierno.

Las dos primeras mociones fueron aprobadas, oponiéndose a la última el Dr. Canard por creerla una determinacion estrema.

**El coronel Borges.**

Este jefe llevo ayer a las 12 por el ferrocarril del Oeste.

Esto coincide con la noticia de su probable nombramiento para reemplazar al Coronel Campos.

La Republica.

**CRÓNICA LOCAL.**

**Chacras.**—Los pocos chacareros que van a trabajar este año han empezado a arar.

La seca ha demorado sus trabajos; por lo demas, ninguno piensa sembrar trigo y hay tiempo todavia para preparar la tierra, antes que llegue la época de sembrar el maiz.

**Reses.**—Nos dicen que un carnicero ha contratado con un estanciero del partido 100 novillos a 335 \$ para el abasto del puebloito.

Los capones gordos son escasos, los carniceros los pagan a 45 y 50 \$ segun clase.

**Relaciones.**—Muy notables han sido las de la semana pasada.

Es un contratiempo para los campos que han sufrido de la seca y empezaban a rehacerse despues de la lluvia del 20 de Junio.

**Carrera.**—Muy concurrida estuvo la del 9.

Ganó con facilidad el caballo de D. Fermín Robledo, su concurrente fué un caballo de D. Pedro Lanza.

**Movimiento de policia.**—Sin novedad en la presente semana.

**Defunciones.**—No ha habido en la presente semana.

Juan Cadaval (Cura vicario.)

**REVISTA COMERCIAL.**

BUENOS AIRES.

DÍA 7.

Aunque día Lunes, una buena concurrencia asistió a los mercados y se hicieron algunas transacciones en lanas.

DÍA 8.

Buena concurrencia en los mercados, sostenidos los precios anteriores, mostrándose interes para las lanas, lanares y gorduras.

Los cereales con pocas entradas y falta de interes en compradores.

**ULTIMAS VENTAS.**

Lanas.

Finas	ps. 66 a 72 arroba.
Buenas	" 60 a 65 id.
Inferiores	" 54 a 59 id.
Borregas	" 48 a 56 id.

Cueros vacunos.

Segun clase ps. 160 a 170 pesada.

Cueros de potro.

Un lote ps. 40 uno.

Cueros lanares.

De matadero	20 y 21 rs. libra.
De campo	ps. 140, 150, 160 y 170 dc.
De corderones	" 15, 18 y 20 "
De corderitos	" 9 y 10 "

Cerda.

De acuerdo con su clase ps. 158 a 170 @

Sebo.

Pisado	ps. 27 a 30 arroba.
En panzas	" 35 a 38 id.
Casco de campo	" 38 a 41 id.

Trigos.

Segun su clase ps. 130 a 185 fanega.

Cebada.

Segun clase ps. 28 a 36 fanega.

Maiz.

Segun clase ps. 55 a 58 fanega.

Harina.

En los molinos ps. 32 a 34 fanega.

Hacienda lanar.

Capones gordos	ps. 36 a 42 uno.
Corderos	" 14 a 15 id.

**Al Público.**

Habiéndose huido en la mañana del 5 del presente Julio, el muchacho de mi servicio, Constantino Negroso, prevengo a la persona que se haga cargo de él, que es un menor de edad y que está a cargo de mi familia en Buenos Aires. Por consiguiente, será responsable aquel que se haga cargo de ese menor.

Fabio Carbida.